Last Updated: Tuesday, 11 May 2021 13:58

Hits: 750

*José Miguel Solís.

Matanzas ya está lista para iniciar mañana miércoles 12, por cierto, el Día de la Enfermería, la intervención sanitaria con el candidato Vacunal Abdala. Lo recibirán 3 mil trabajsores de la salud y progresivamente la población hasta totalizar poco más fe 563 mil matanceros.

Esta vacuna anti Covid-19 evita las formas graves y moderadas de la enfermedad y se estima que a finales de junio, toda la población con criterio de elegibilidad, recibiese su tercera dosis. Apreciamos júbilo en el hospital militar Mario Muñoz de Matanzas, en el pediátrico Eliseo Noel Caamaño, y en otros centros de la salud, que ha tienen su "listica". Estimados indican que con este proceder se inducira una sustancial disminución de los casos de la mortal enfermedad, pero... Las medidas de Bio seguridad, llegaron para quedarse. Así se ojo, nada de actitudes irresponsables.

